

BOLETÍN DE PRENSA No. 051

El Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, presidió la inauguración de la 9ª Feria de Servicio Social y Prácticas Profesionales, organizada por la Dirección General de Servicios Educativos.

En el evento se contó con la presencia del Secretario General de la UAA, Dr. Francisco Javier Avelar González, el Director General de Servicios Educativos maestro Omar Vázquez Gloria, la jefa del Departamento de Formación Integral, maestra Corina Ruiz Flores Frausto, así como los responsables del servicio social y prácticas profesionales, además de tutores y coordinadores de los diferentes Centros Académicos.



El Rector de la UAA dio la bienvenida a las instituciones públicas, privadas, empresas y asociaciones civiles que participaron en la Feria, y agradeció la oportunidad que les dan a los jóvenes de esta casa de estudios, de involucrarse a través del servicio social y las prácticas profesionales en la solución de problemas y apoyo a los sectores más vulnerables de la sociedad, en un clima de respeto y armonía.

Subrayó el maestro Andrade Cervantes, que la Universidad Autónoma de Aguascalientes junto con el sector productivo, las asociaciones civiles y las dependencias gubernamentales lograrán hacer de la juventud hombres y mujeres formados en la cultura del trabajo, conscientes de la responsabilidad que implica ser universitarios

La 9ª Feria de Servicio Social y Prácticas Profesionales se realizó en la explanada de la velaría, ubicada frente al edificio 9 de ciudad universitaria, y durante todo el día los estudiantes de la autónoma tuvieron contacto directo, cuestionaron y disiparon dudas con los expositores de los diferentes proyectos.



Rotaract, Instituto Cultural de Aguascalientes, Biodigestores ecológicos, Municipio de Aguascalientes, Hospital Hidalgo, Cruz Roja Mexicana, Instituto del Deporte de Aguascalientes (IDEA), Secretaría de Seguridad Pública, Fundación Teletón, Red Misión y Metlife son algunos de los más de 30 participantes en esta 9ª Feria y con quienes la UAA tiene convenios establecidos, señaló en entrevista la maestra Corina Ruiz Flores Frausto, Jefa del Departamento de Formación Integral.

Añadió la maestra Ruiz Flores Frausto que esta Feria es el espacio apropiado para que los estudiantes puedan conocer de manera personal el proyecto de servicio social o de práctica profesional.

Destacó la Jefa del Departamento de Formación Integral que se ofertaron lugares en proyectos de interés para todas las carreras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Con realización de la Feria la nueva Dirección General de Servicios Educativos está apoyando a los universitarios; cabe señalar que cada alumno debe hacer 500 horas de servicio social y 250 horas de prácticas profesionales, éstas últimas varían dependiendo de la carrera.